

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 5 de Agosto de 2012.

BIDASOA

«Ha de pasar tiempo, pero estamos felices

con San Juan»

05.08.12 - 00:54 -

El hotel es una parte importante de la nueva plaza de San Juan y Uzcanga insiste en ello. «Va a completar la plaza y lo que ahora es un hueco sin sentido va a ganar su verdadera magnitud con este edificio. Toda la urbanización será más coherente con el hotel». No es lo único que le falta a la realidad para asemejarse a la maqueta con la que él ganó el concurso de ideas para San Juan a finales de 2005. «Un proyecto así necesita tiempo, más con la crisis que ha coincidido con su desarrollo». Aunque hay cosas que tardarán más en llegar, el arquitecto cree que tres aportaciones, previsiblemente cercanas en el tiempo, «van a hacer que todo se entienda mejor». Una es el hotel, que se estima que esté construido para finales de 2014. La otra es la biblioteca «que definirá usos y espacios y que servirá para que el óvalo», el hueco en mitad de la plaza, «adquiera todo su sentido, se ejecute el diseño previsto y dé luz a la biblioteca». La tercera, la más inminente, es «el arbolado, que en cuanto crezca, completará el aspecto de la plaza». Pese a esa condición de 'incompleta' «estamos felices porque la plaza se ha recibido bien. Nos han llegado muchas buenas opiniones, muchas buenas referencias de mucha gente muy diversa. Dicen de los arquitectos que muchas veces no nos interesa lo que piense la gente. Éste, desde luego, no ha sido el caso. Lo que más nos importaba eran los irundarras y, además, tras tanto tiempo de trabajo, hemos establecido un vínculo con la ciudad y con su gente».

«Ha de pasar tiempo, pero estamos felices con San Juan»

Escrito por Administrator

Domingo, 05 de Agosto de 2012 10:22 -
